

# Vecinos de Laguna Verde rechazan idea municipal sobre el vertedero

Propuesta del alcalde Sharp de asumir operación de El Molle, tiene inquietos a los habitantes de esta zona, quienes aseguran que su opinión no ha sido considerada.

4

Francisca Palma Schiller  
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

**P**reocupación, irresponsabilidad, engaño y premura. Estas fueron las cuatro palabras más utilizadas por los vecinos de Laguna Verde para resumir su parecer sobre la idea levantada por el municipio de Valparaíso y que dice relación con la posibilidad de hacerse cargo del relleno sanitario El Molle a partir del próximo mes de octubre.

Es que intranquilos, aseguran que la propuesta entregada por el alcalde Jorge Sharp durante la sesión del Concejo Municipal del pasado jueves, no los convence para nada.

Así lo hicieron saber durante el fin de semana los integrantes del Movimiento por la Defensa de Laguna Verde, quienes exigieron, a través de una declaración pública, “una gestión transparente y responsable, que priorice el bienestar de la comunidad y el medioambiente por encima de los intereses económicos”.

“Esta decisión, al igual que hace cuatro años, parece haber sido tomada de



INICIATIVA SERÁ ANALIZADA EN DETALLE EL PRÓXIMO MARTES, EN LA COMISIÓN DE SALUD.

manera apresurada y sin un plan concreto, repitiendo las mismas declaraciones municipales enfocadas en los posibles ingresos económicos, pero sin asumir la responsabilidad que les compete por la falta de fiscalización que ha persistido durante años”, comentaron en el documento.

“La vida útil del relleno sanitario es de apenas dos a tres años más, y luego se deberá avanzar con un proceso de cierre que solo genera

rá gastos y no ingresos. Promocionar la municipalización como un gran negocio municipal en estas condiciones es irresponsable y engañoso”, añadieron.

## INCERTIDUMBRE

En conversación con Consuelo Requena, vecina del lugar, representante del movimiento y dirigente vecinal, “si una empresa internacional, francesa, con toda la tecnología que tiene no se ha podido ha-

cer cargo como corresponde, cómo lo va a hacer un municipio que no tiene los conocimientos, ni la práctica en esta tema y que ni siquiera ha sido capaz de fiscalizar el funcionamiento de esta empresa”.

“A nosotros nos preocupa inmensamente esta situación (...); el alcalde no ha presentado ninguna estrategia, ningún plan para hacerse cargo, no ha dicho, por ejemplo, yo tengo a este equipo o tengo esta

asesoría experta en relleno sanitario, algo urgente, porque esto es un temazo, es muy delicado”, comentó Requena.

Mismo sentir compartió Rosa Vidal, presidenta de la Junta de Vecinos 208.

“El fin de semana tuvimos un conversatorio y esto fue un tema, porque este alcalde, que ya va a terminar su periodo, quiere dejar amarrado esto. Nosotros tenemos una gran contaminación, ya que lo

**4** de octubre vence el contrato que tiene el municipio porteño con la empresa hoy a cargo del relleno, Veolia.

que cae del vertedero llega a Laguna Verde, atraviesa el pueblo y cae al mar, entonces hay mucho temor”, señaló la dirigente.

“Es una decisión muy apresurada, sobre todo que lo esté pensando justo al término del contrato, es incluso una falta de respeto para la comunidad en general. A nosotros como dirigentes, además, no nos toman en cuenta, entonces nosotros nos enteramos de esta idea de hacerse cargo por el boca a boca, porque así una intención directa del alcalde con la gente de Laguna Verde, nunca ha estado y con este caso hoy no es la excepción”, añadió.

Cabe mencionar, según detallaron los concejales de la ciudad, que la propuesta levantada por el jefe comunal se analizará en profundidad el próximo martes en la comisión de Salud, ocasión en que la propuesta será puesta bajo la lupa de las autoridades comunales.